



Si bien tienen un potencial de 280 mil votantes, lo cierto es que han perdido mucho con las coaliciones.

TOLUCA

## PT irá con Morena a elección de gobernador: NMP

Valoran la ruta a seguir, aunque es prioridad consolidar el programa de gobierno y plantear la visión de lo que ofrecen.

Adriana Carbajal

**E**l dirigente estatal del PT Norberto Morales Poblete, calificó como respetable la decisión de aquellos partidos minoritarios como el PVEM y Movimiento Ciudadano que ya anunciaron que irán solos en la elección a gobernador del próximo año. Afirmó que en el caso del PT buscarán alianza con Morena e incluso esperan proponer a quien podría ser él o la candidata.

Sostuvo que incluso el PRD mostró la intención

de competir solo en las elecciones a gobernador del 2023, lo cual calificó como respetable.

**“Hemos sacrificado mucho de nuestro proyecto en aras de la transformación. Cuando nos aliamos con Morena pareciera que nos difuminamos, pero ese es el costo”.**

**NORBERTO MORALES POBLETE**  
dirigente estatal del PT

**Valoran ruta a seguir**

En el caso del PT, mencionó que están valorando la ruta a seguir, aunque es prioridad consolidar el

programa de gobierno y plantear la visión de lo que ofrecen como partido, para después pensar en el candidato.

El líder del PT dijo que buscarán aliarse a Morena como ha ocurrido en anteriores procesos, aunque seguramente primero ellos procederán con sus esquemas, como lo es el caso de la consulta, “bajo esa mecánica el PT podría proponer uno o dos posibles candidatos”.

Sobre qué ofrece el instituto político que encabeza Morena, en caso de que se concrete una alianza, dijo que congruencia y línea.

Recordó que cuando han ido en alianza obtienen 3.8% de la población y solo hasta 3.1% e indicó que si bien tienen un potencial de 280 mil votantes, lo cierto es que han perdido mucho con las coaliciones.